

Drone, PC, applis : une zone de police qui se modernise

Depuis la prise de fonction du commissaire Debrauwere, la zone de police du Val de l'Escaut a fait un sacré bond en avant en matière de modernité. Et tandis que l'on tend de plus en plus vers la digitalisation des archives (même si les PV qui doivent être conservés pendant 20 ans prennent encore beaucoup de place), les policiers eux-mêmes jouissent désormais des nouvelles technologies, pour une plus grande efficacité. Ainsi, dans le bilan 2021, on observe un investissement dans l'achat d'un drone, l'achat et la virtualisation de plusieurs PC, l'acquisition de 22 smartphones et 6 tablettes (subside fédéral) ou encore l'achat d'un logiciel.

« Nous veillons en effet à optimiser le déploiement de nos effectifs sur le terrain et à mettre la bonne information au bon moment » commente le commissaire Debrauwere. « Une application de la

police nationale a été mise au point, via laquelle on peut pousser de l'information quasi en temps réel. On a bien avancé ces 5 dernières années. Les PC virtualisés permettent de travailler à distance, connectés avec nos serveurs. L'acquisition de PC « renforcés » permet de les emmener sur le terrain : plutôt que de prendre note d'une déclaration au carnet, devoir la retaper ensuite, l'imprimer, la mettre sous enveloppe et l'envoyer chez la personne en demande ; on peut aujourd'hui prendre note directement sur place, l'imprimer et la donner instantanément. Pour faire appel au labo également, cela permet une forme d'instantanéité. On a aussi une nouvelle capacité de contrôle, avec accès direct aux informations, comme pour une plaque d'immatriculation. » Par ailleurs, la zone n'hésite pas à communiquer via sa page Facebook ou on site web. ■